

EL BUZÓN

“Cansado” de los pleitos entre funcionarios del GDF y la Federación



Señor director:

Los capitalinos ya estamos cansados de los pleitos entre funcionarios del gobierno de Felipe Calderón y del gobierno de Marcelo Ebrard, como el que se acaba de dar con el chisme alarmista de que el agua de varias zonas de la ciudad está contaminada con heces fecales.

Los periódicos y los noticieros de radio y televisión dieron esa noticia que no fue inventada por ellos, sino que fue proporcionada por funcionarios del gobierno federal, solamente que luego, instituciones respetables de educación superior la desmintieron abiertamente.

Quedan mal los funcionarios, ya sea de un bando o del otro, que

inventan cosas para golpear a su adversario, pero a final de cuentas hacen quedar mal a su jefe, el presi-

dente Calderón o Ebrard.

Soy lector asiduo de *Crónica* y me he dado cuenta de que los funcionarios informan de cosas, que con el paso de los días no resultan ciertas.

Los dos gobiernos se acusan con base en mentiras y eso no debería ser, porque mientras son peras o manzanas alarman a la gente, como sucedió con lo del agua contaminada.

Ya ocurrió antes con datos sobre seguridad y luego sobre los depósitos de basura.

Ya basta.

Muy atentamente
Bernardino Palacios
Culhuacán D.F.

